
Жители Белогорска хотят вернуть озеро «Зеркальное»

Автор: Елена
18.07.2019 23:46

  

В администрации Белогорска отмечают, что проект по созданию зоны отдыха в этом
микрорайоне действительно интересный. Однако его реализация имеет долгосрочную
перспективу.

  

- Пока кроме услышанного желания вернуть озеро «Зеркальное» к жизни и
постановления о снятии с водоема статуса природного памятника ничего больше нет, -
говорит глава Белогорска Станислав Мелюков. - Думаю, необходима широкая
общественная дискуссия по выработке концепции этого общественного пространства.

  

Станислав Мелюков дал поручения начать подготовку к обсуждению этого вопроса.
Первый «круглый стол» по возвращению к жизни территории бывшего озера Зеркальное
пройдет в первой декаде августа после возвращения главы Белогорска из
краткосрочного отпуска. «Круглый» стол пройдет в ЦКР. Дата проведения будет
сообщена дополнительно, пишет пресс-служба главы Белогорска.
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